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立春寒波の影響で、寒い日が続きました。私は、足の指がしもやけになり、靴をはくと足が痛いで

す。そんな朝、通用門に立っていると、なんと！手袋をはめずに手に持って歩いてくる生徒が何人か

いるのに、びっくり！聞いてみると、手が暑くなってくるんだそうです。若いってすばらしいと思う

とともに少しうらやましく思いました。それでも、昨日２月１９日（月）は雨水「寒さも緩み、雪が

雨に変わり、氷が溶け始めるころ。」また、この日にお雛様を飾ると良縁に恵まれるとか。

私立高校と専修学校の入学試験が行われました

２月１日（木）、私立高校と専修学校の推薦入試がありました。すでに
合格発表があり、進路が決まりました。おめでとうございます。これから
受験する仲間の応援をよろしくお願いします。
２月７（水）、８（木）、９（金）と私立高校と専修学校の一般入試が行

われました。受験をしたみなさんお疲れ様でした。また、３日間ずっと留
守番をしてくれたみなさんもお疲れ様でした。そして、合格したみなさん、
おめでとうございます。受験しなかった人も合格した人も、３月８日から
始まる公立高校入試に向け、「これまでの人生の中で一番勉強した」と胸を張って言えるよう努力し
てください。大事なことは、今、目の前にあることに対して全力を尽くす姿勢です。
※推薦入試は、その学校１校のみを受験し、合格すると必ずその学校に行くことになります。

美浜町教育研究発表会で野間中学校が発表しました

２月２日（金）に町の研究発表会が開催され、野間中学校が現職教

育の成果を発表しました。研究主題は「わかる喜び・できる楽しさを

実感できる生徒の育成－習得したことを活用する場の設定を意識した

授業実践を通して－」としました。発表は、現職教育主任の清水美貴

先生が、中心なって研究を進めた井上 東先生と研究授業を行った先

生方にインタビューする形で行いました。

井上 東先生からは、「今年度は、習得したことを実際に活用する

力を重視し、授業の中で活用する場の設定を教師が意識することで、

さらに生徒が「わかる喜び」や「できる楽しさ」を実感できるように

研究に取り組むことにした。」と話しました。

続いて青木先生が、前時に習得した知識（熱帯雨林気候などの気候

区分）を活用し、雨温図を見て、どの気候区分かを類推する授業実践

について発表しました。次に、清水美貴先生が、図の説明が書かれて

いる文を探すことにより、序論・本論・結論がどこかを明らかにし、

文章構成を捉えさせる授業実践について発表しました。次に、酒井先

生が、教科書にある基本文をもとに、今まで習得した英語の知識を活

用してペアでスキットを作って練習し、みんなの前で発表するという

授業実践について発表しました。次に、北川先生が、物質の状態変化

を粒子モデルを使ってタブレｯト画面に書き込んで説明するという授

業実践について発表しました。すべてのタブレットに発表する生徒の

画面を送信することが出来るため、発表内容を理解するのに役立ちま

した。どの授業も、生徒がこれまでに習得した知識を精一杯活用して、

答えを導き出そうとしている姿が印象に残りました。

このことから、教師が意識して習得したことを活用する場を設定す

ることが「わかる喜び」「できる楽しさ」を実感させるために大切で

あることがわかりました。これからも、どのような知識・技能を、い

つ、どのような形で活用するかを明確にして授業に臨みたいものです。

研究発表する井上東先生清水美貴先生

美貴先生のｲﾝﾀﾋﾞｭｰに答える青木先生

美貴先生のｲﾝﾀﾋﾞｭｰに答える酒井先生

美貴先生のｲﾝﾀﾋﾞｭｰに答える北川先生



卒業お祝い給食の準備

２月１５日（木）、１・２年生が学年末テストで早く帰った日の午後、３年生が愛校作業をしてく

れました。３年間過ごしたこの野間中学校を去る前に、心を込めて一生懸命きれいにしてくれました。

おかげで野間中学校がたいへんきれいになりました。また、本年度ＰＴＡ委員の皆さんにもお越しい

ただき、お子様と同じ場所をお手伝いしてもらいました。ありがとうございました。

テニスコートの側溝掃除

トイレの便器掃除

トイレの流しと床掃除

プール前の側溝掃除 サッカーコート南側の側溝掃除 保健室の掃除とワックスかけ

体育館のワックスかけ 配膳室とワゴン車の掃除 校長室の掃除とワックスかけ

音楽室の床磨きとワックスかけ 卒業お祝い給食の準備

入学説明会を開催

２月８日（木）、新しく中学校に入学してくる現在の小学校６年生と保護者の皆様に中学校に来て

いただき、入学説明会を開催しました。最初に、私から「野間中学校が『愛と夢のある学校』を目

指しており、「あいさつができること」「野中祭がすばらしいこと」「感動できる部活動であること」

を自慢しました。次に、井上教務主任が、学校生活の概要について話しました。次に、三山生徒指

導主事が服装・持ち物や生活の決まりについて話しました。最後に、生徒会より野間中学校の１年

間の流れや生徒会と委員会の活動についてパワーポイントを使って説明をしました。生徒会のみな

さん、ありがとうございました。中学校生活の様子が６年生の児童や保護者に伝わったことと思い

ます。後半は、最初に合唱部の演奏を聞いてもらった後、６つのグループに分かれて部活動を見学

してもらいました。保護者の皆様には、スマホ教室を受講してもらいました。

「愛と夢のある学校」をめざします 野間中携帯利用の凡事徹底５か条 生徒会を中心に委員会が活躍しています

演奏を披露する合唱部 剣道の見学をする６年生 野球部の見学をする６年生


